
■旧富山紡績工場跡地の利活用方法　福野地域にお住まいの皆さんとの意見交換会

◇日時： 令和３年１２月１１日（土）19：00～21：00

◇場所： サンキュー　ア・ミューホール

◇参加人数： 合計９１名

◇次第（進行：北川氏）
１．開会あいさつ（福野地域まちづくり連絡協議会　大橋会長）
２．旧富山紡績工場跡地の利活用についての説明（柴田氏）
３．質疑応答
４．参加者の合意確認
５．閉会あいさつ（福野地域まちづくり連絡協議会　東田副会長）

■ご意見、ご質問まとめ

№ 分類 ご意見、ご質問など 返答した内容

1
配置はイメージであって決定ではない。今後もたくさんのご意見をお聞きしな
がら検討していきたい。

2 ご意見ありがとうございます。

3
現在の福野産業文化会館の利用者数の倍以上の利用となるような施設を目
指していきたい。

4
芝生広場が、将来の負の遺産とならないよう、みんなの広場となるような仕組
み作りをしていきたい。反対意見の方は何故反対なのか今後の意見交換で
教えていただくなど、意見を交えて、良い広場にしていきたい。

5
無料で、10坪（20畳）程度をイメージしているが、地元建築組合の協力により、
良い材料を用いた無料の遊び道具となるものを用意することなどが出来れば
と思う。

6

入善町の屋内多目的施設には、先日視察に行ってきた。また、小松市には、
ボーネルンドの遊具を備えたカブッキーランドという施設もある。そこは、市外
から嫁いで来られたママたちの交流の場にもなっているそう。そういう施設も
参考にしていきたい。

7
全面にどの芝を使うのか、また、部分的にどこにどの芝を使うのか、など芝の
使い方によって検討していきたい。

8
交流センターに

関すること
多少の増額は致し方ないのではないかと考えている。増額分のスケールメ
リットが生かせるような取り組みを考えたい。

9
本日は、跡地活用の方向性として、福野地域の皆さんが幸せになるような広
場と複合施設を民間主体で整備することについて皆さんの賛成をいただきた
くて説明している。

10
本日、皆さんがこの構想案に賛成していただければ、市に提案することが出
来る。市に提案したら、スピード感を持って進めていきたいと思う。

11 福野地域の総意として、市に提案していきたい。

12

（市側で返答）
昨年8月の時には、旧富山紡績工場跡地を新たな拠点として複合施設の検討
を進めていく方向性について、合意を確認された。本日は、活用の内容はほ
ぼ同じだが、この整備・運営を民間で行っていくという提案について地域の合
意を確認いただくものである。

13

（市側で返答）
本日の意見交換会には、まちづくりに対して関心の高い方々にお集まりいた
だいている。また、福野地域づくり連絡協議会の主催ということで、各地区の
地域づくり協議会長さん方にも集まっていただいている。各協議会長さん方か
ら、各地区の皆さんにも話はされるだろうし、今後は意見交換を行いながら進
めていくことも想定されているので、総意として捉えられるのではないか。福
野地域の皆さんの理解を得ながら進んで行くことになると思っている。

14
ご意見ありがとうございます。その時のご意見もしっかりと把握しているので、
今後の意見交換で活用していきたい。

15
今後は、地域の皆さんにも参加していただいて行うワークショップのほか、市
場調査や将来ビジョン策定などもコンサルタント会社が入って進めることを想
定している。しっかりと次につなげていきたい。

今日のこの人数で、地域全体の賛成と言えるのか? 思わぬ反対で頓挫するこ
とのないようにしてほしい。

20代、30代の若い方々にも意見交換会に参加して、意見を述べてほしいので
工夫されたい。福野中部地区の意見交換会での意見が、今日の説明に反映
されていないようだが。

官民連携などで、今後進めるのかもしれないが、コンサルタント会社などを入
れて、しっかりと計画策定に向かってほしい。

機
能
の
充
実
に
関
す
る
こ
と

子育て世代に着目してほしい。複合施設の中の「ただのあそびば」は無料な
のか？
どのくらいの規模なのか、設置する遊具の具体的なイメージはあるか？

富山県は雨天も多く、最近は夏季の猛暑などにより、子どもたちが屋外で遊
ぶこともままならないことから、室内で遊べるような使い方も検討してほしい。
今年7月にオープンした入善町の屋内多目的施設には南砺市からも遊びに
行っていると聞いた。ファミリー層への機能も検討してほしい。

広場の芝生は、天然芝よりも人工芝の方が良いかもしれないので考慮された
い。

福野中部交流センターがテナントとして複合交流施設に入るとした時、現在各
世帯からいただいている負担金が明らかに増額になるので、地元住民の負担
が増えないような工夫を真剣に考えてほしい。

そ
の
他
に
関
す
る
こ
と

配置図イメージを2つ、3つと複数提案 してもらった方が決めやすいのかなと
思った。

今後の進め方のイメージを教えてほしい。

市は、提案書を受理してくれるのか？

昨年8月と本日の意見交換会では、合意を取る点がどのように違うのか教え
てほしい。

事
業
性
に
関
す
る
こ
と

施設は市が整備すべきである。その方が安心。 広場はこんなに広くなくても
良いので、 分譲して、中部地区の人口を増やしてほしい。

集合住宅を複合交流施設に併設すれば、市が整備することの担保となり資金
面での負担が減らせると思うので、考慮されると良い。

福野産業文化会館の利用が活発なので、その利用者の皆さんへの配慮もお
願いしたい。

（齋藤市議）
まちの女性からは、今さら芝生広場は不要との話も聞く。芝生の面積を減らし
て、その分、分譲しても良いとも思う。

◆性別
男 74
女 17

計 91

◆お住いの地域

福野中部 24
福野北部 18
福野東部 10
高瀬西 3
福野南部 14
福野西部 10
安居地区 4
福野地域以外 8

計 91


